

Horóscopos domingo 19 de diciembre de 2021

Aries.

Tienes el día de hoy la Parte de la Fortuna en tu casa 6 del trabajo y a Saturno en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Estos dos son buenos signos de firmeza y de crecimiento en tu área laboral. Hay que aceptar responsabilidades para poder crecer ya que Saturno juega así.

El Sol rige tu casa 5 del amor y romance. Está en este momento en tu casa 9 de los viajes y el extranjero por lo que es un gran momento para realizar una escapada romántica con tu novio, vayan juntos a un lugar que no conocen en modo de aventura, déjense sorprender.

Tauro.

Venus rige tu casa 6 del trabajo por lo que la lentitud y necesidad se extienden a esta área. Hay que ser muy prudentes en tus días de trabajo por este periodo ya que habrá muchas demoras y situaciones en las que tus compañeros de trabajo serán muy tercos. Evita convertirlo en un concurso de quien puede más.

Mercurio rige tu casa 5 del amor y el romance. En este momento está recibiendo una oposición de la Luna en tu casa 2 de los recursos por lo que hoy, aunque quieras con todo tu corazón comprar algo para hacer feliz a tu pareja no vas a poder hacerlo por deudas que ya tienes. No te enojas.

Géminis.

Marte rige tu casa 6. Al estarse desplazando sin un rumbo útil se le conoce como "peregrinaje" por lo que en el trabajo puede que tengas que visitar a mucha gente en estos días sin lograr mucho de tus planes. Hay que tener paciencia y permitir que la energía fluya. Pronto tendrá fuerza.

Venus rige tu casa 5 del amor y está en tu casa 8 de los secretos. Justo hoy comienza su movimiento hacia atrás que es llamado "retrógrado" por lo que hay que tener mucha paciencia con tu novio ya que se va a hacer el interesante y no va a querer revelarte nada de sus secretos durante este periodo.

Cáncer.

Continúas con el Sol en tu casa 6 del trabajo por lo que hay mucho deseo de encontrar tu rumbo y crecer económicamente ya que el Sol rige tu casa 2 del dinero y finanzas. Es posible que recibas un bono en estos días como recompensa por tu esfuerzo.

Marte rige tu casa 5 del amor y romance en este momento está transitando por esta misma casa por lo que hay muy buena energía para encuentros románticos. Solo que hay que buscar con mucha intensidad ya que hay dispersión en el modo en el que estás buscando.

Leo.

Venus en tu casa 6 entra en su fase retrógrada lo que significa que tus compañeros de trabajo no querrán cooperar en el trabajo insistiendo que ellos saben hacerlo mejor que como lo propones por lo que habrá verdaderos duelos de poder entre quien puede más en su necesidad. No entres en esos juegos.

Tienes al Sol tu regente natal en la casa 5 del amor y romance. Donde está el Sol en la carta del momento nos indica donde está nuestra atención en interés así que en este periodo tu mira está fijada en lograr el amor en tu vida. Si ya cuentas con alguien estás en un periodo de mucha pasión, si aún no cuentas con ese alguien especial, es el momento de encontrarlo.

Virgo.

Saturno rige tu casa 6 del trabajo y está en esta misma casa por lo que hoy es un día para fijarte metas que sean muy exigentes y hacer tu mejor esfuerzo para cumplirlas ya que Saturno favorece los retos de ese tipo. Sigue de ese modo y tendrás oportunidades muy interesantes.

Venus está en conjunción con Plutón en tu casa 5. El día de hoy comienza su movimiento hacia atrás lo que se conoce como "fase retrógrada" por lo que durante este periodo la búsqueda del amor y el gozo puede encontrar obstáculos en forma de personas muy necias que solo quieren que las cosas sean a su modo.

Libra.

Júpiter rige tu casa 6 del trabajo y esta es una buena promesa de crecimiento profesional. Este planeta se va a ir acercando a esta casa conforme se acerque el cierre del año por lo que será un gran momento para mejorar tu trabajo actual ya sea con un ascenso o con una oportunidad en otra parte.

Júpiter está en tu casa 5 del amor y romance. Donde está este planeta es donde puedes encontrar beneficio y gozo por lo que es importante el buscar los encuentros románticos y divertirte haciéndolo. Esta energía es muy favorable para salir a divertirte en este periodo.

Escorpión.

Marte rige tu casa 6 del trabajo. Al estar en tu casa 1 de la personalidad sin un rumbo claro nos dice que puedes perder la motivación en tus proyectos laborales y caer en el desgano y la apatía. Lucha por lo que crees importante y no te resignes.

Júpiter rige tu casa 5 del amor y el gozo y está en tu casa 4 del hogar y familia así que hoy es más bien un día para dedicarle a tu familia tiempo. Si tienes

hijos ayúdalos en sus deberes o sal con ellos a pasear, no siempre se tiene que pensar en uno.

Sagitario.

Venus rige tu casa 6 del trabajo. Al estar retrógrada estamos en una situación en la que en el trabajo tendrás muchos pleitos con gente necia que no quiere cambiar su opinión sin importar lo mucho que los trates de convencer. Hay que ser prudentes y no caer en provocaciones.

Marte rige tu casa 5 del amor y el romance. En este momento está en tu casa 12 sin un rumbo fijo así que en las relaciones quizás andes sin esperar nada y solo buscando a ver que encuentras. Es mejor enfocarse y dirigir tu atención hacia lo que buscas para encontrar relaciones de calidad.

Capricornio.

Mercurio rige tu casa 6 del trabajo y al estar en la casa 1 vas a tener mucha claridad mental sobre cómo resolver los problemas que se presenten en tu trabajo. Es un gran día para conectar con otras personas y comunicar tus ideas ya que tendrás mucha claridad para expresarlas.

Venus rige tu casa 5 del amor y romance y hoy acaba de comenzar a moverse hacia atrás en su fase retrógrada en tu casa 1 por lo que en temas de amor y romance vas a estar muy necio y vas a querer que las cosas sean a tu modo o no las vas a aceptar. Es importante no ser terco y ser flexible.

Acuario.

La Luna rige tu casa 6 del trabajo y está en ese mismo lugar recibiendo una oposición de Mercurio en tu casa 12 del autosabotaje por lo que hay que tener cuidado con lo que no dices por temor a ofender a tus compañeros ya que eso puede generar tensiones más adelante.

En el amor, el regente de tu casa 5, del amor y las relaciones, Mercurio. Está en la casa 12 del autosabotaje. Así que puede ser que durante este día tengas la inquietud que tu interés romántico está ya en otra relación y no te lo ha dicho, o puedes sentir temor a no ser aceptado. Aprende a reconocer lo que es inventado por tu mente.

Piscis.

El Sol rige tu casa 6 del trabajo. Actualmente está en tu casa 10 del reconocimiento y éxito profesional por lo que estás en una muy buena racha en cuanto al trabajo. La conexión con Júpiter tu regente natal te ayuda mucho a destacar y a crecer en tu trabajo sin esfuerzo.